
В Избирательную комиссию Владимирской области 
от кандидата на должность Губернатора 

(главы администрации) Владимирской области 
„ Колесникова Аркадия Юрьевича

с

^  Заявление.

11.07.2013 года на территории Владимирской области начал 
распространяться печатный материал кандидата на должность Губернатора 
Владимирской области А.С. Филиппова «Новое время». На последней 
странице указано, что данный тираж (575000 экземпляров) оплачен из 
избирательного фонда кандидата на должность Губернатора Владимирской 
области А.С. Филиппова.

В данном агитационно-печатном материале вторая страница 
практически полностью посвящена описанию преимуществ пробной серии Ё- 
мобиля (официально зарегистрированный товарный знак Ё-мобиль). Данный 
материал можно рассматривать, как коммерческую рекламу автомобиля и 
зарегистрированного товарного знака.

В соответствии с пунктом 5.1. статьи 52 Закона Владимирской области 
от 29 января 2003года «Избирательный кодекс Владимирской области» 
агитационные материалы не могут содержать коммерческую рекламу.

В соответствии с пунктом 1 статьи 5.12. КОДЕКСа РОССИЙСКОЙ 
ФЕДЕРАЦИИ ОБ АДМИНИСТРАТИВНЫХ ПРАВОНАРУШЕНИЯХ: 
Изготовление или распространение в период подготовки и проведения 
выборов, референдума печатных или аудиовизуальных агитационных 
материалов, не содержащих установленной федеральным законом 
информации об их тираже, дате выпуска, об оплате их изготовления из 
средств соответствующего избирательного фонда, фонда референдума, о 
наименовании, юридическом адресе и об идентификационном номере 
налогоплательщика организации либо о фамилии, об имени, отчестве, о 
месте жительства лица, изготовивших эти печатные или аудиовизуальные 
агитационные материалы, а также о наименовании организации либо о 
фамилии, об имени, отчестве лица, заказавших изготовление этих печатных 
или аудиовизуальных агитационных материалов, изготовление печатных или 
аудиовизуальных агитационных материалов, в которых перечисленные 
данные указаны неверно, изготовление или распространение печатных, 
аудиовизуальных и иных агитационных материалов, содержащих 
коммерческую рекламу, либо без предварительной оплаты за счет средств 
соответствующего избирательного фонда, фонда референдума,
распространение , печатных, аудиовизуальных  ̂и .иных__агитационных
материалов без предоставления их экземпляра (ко№ #да§0ьфот©фафИ№Е|

Владимирской области
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соответствующую избирательную комиссию, комиссию референдума вместе 
со сведениями о месте нахождения (об адресе места жительства) 
организации (лица), изготовившей и заказавшей (изготовившего и 
заказавшего) эти материалы, а равно распространение печатных, 
аудиовизуальных и иных агитационных материалов с нарушением 
требований закона к использованию в них изображения физического лица, 
высказываний физического лица о кандидате, об избирательном 
объединении -
влечет наложение административного штрафа на граждан в размере от 
одной тысячи до одной тысячи пятисот рублей; на должностных лиц - от двух 
тысяч до трех тысяч рублей; на юридических лиц - от пятидесяти тысяч до 
ста тысяч рублей.

На основании вышеизложенного,

прошу :

Привлечь виновное лицо к административной ответственности.

Приложение:
В соответствии с пунктом 
- экземпляр материала «Новое время»

15.07.2013г. (А.Ю.Колесников)
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б ию ля в н и м ан и е  владим ирц ев  бы ло приков ан о  к  площ адке у  ги

пермаркета «Глобус». Еще бы, ведь и м ен н о  здесь жители области 
могли ознакомиться с приехавш им  во В ладим ир Ё -м об илем ! П ричем , 
наш  областной центр стал первы м  городом, где автомобиль, с кото
ры м  справедливо связывают будущ ее отечественного автопрома, бы л  
представлен ш и р о ко й  общественности.
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‘  Лйдёр^Граж данской Платср орм ыщ^Л ихаи i ПРОХОРОВ ~ ‘
лично представил Е -м обйлЫ публикШ ^

Шлощадка у «Глобуса», и 
так редко пустующая, в 
этот день была по-на- 

сгоящему переполнена: очень 
многие захотели своими гла
зами взглянуть на автомобиль 
будущего. Особенный интерес 
к проекту вызывал тот факт, 
что Ё-мобиль -  автомобиль оте
чественного производства, все 
компоненты которого произ
водятся на территории России. 
К слову, говоря о перспективах 
развития проекта, Лидер партии 
«Гражданская Платформа» М и
хаил ПРОХОРОВ, также приехав
ший на встречу с владимирцами, 
отметил, что в нем вполне могут 
принять участие и Владимир-’ 
ские производители. Как знать, 
может, вместе - с .Ё-мобилем в 
этот день во Владимирскую об
ласть приехали и крупные зака
зы, а также перспективы откры
тия новых производств; а значит 
-  и создания рабочих мест...

В потребительских каче
ствах Ё-мобиля каждый мог 
убедиться лично: посидеть в ка

бине, заглянуть под капот, даже 
принять участие.в тест-драйве, 
который организаторы про
водили для всех желающих. 
Опытные автомобилисты сразу 
отметили двухтопливную си
стему (бензиновую и на газе), 
полный .п р и в о д  в базовой 
комплектации, а также кузов 
из композитных материалов, 
продлевающий срок эксплуа
тации. -Женщины больше об
ращали внимание на комфорт
ное внутреннее пространство, 
позволяющее при небольших 
внешних габаритах разме
ститься в автомобиле всей 

,:семьей. Даже дети, искали свои 
преимущества в Ё-мобйле, что 
в итоге вылилось в целый кон
курс детского рисунка с приза
ми и подарками.

После Владимира Ё-мобиль 
отправился в Иваново и Ярос
лавль, но тот факт, что «турне» 
Ё-мобиля началось именно 
с Владимирской области, по 
мнению специалистов, говорит 
о многом. Судя по тем заявле

ниям, что сделал Михаил ПРО
ХОРОВ и во время знакомства 
владимирцев с российским ав
томобилем будущего, и в ходе 
пресс-конференции, состояв
шейся в этот день в пресс-цен- 
тре газеты «Комсомольская 
Правда -  Владимир», серьез
ное участие'4 в проекте ряда 
предприятий Владимирской 
области исключать не стоит.

Как отметил кандидатов 
губернаторы Владимирской 
области, Лидер регионально
го отделения «Гражданской 
Платформы» Александр Ф И 
ЛИППОВ, сегодня реализации 
таких крупны х проектов на 
территории нашей области 
может помешать незаинтере
сованность в них региональ
ной власти. «Но все может 
измениться, в лучшую сторону 
уже 8 сентября: главное, чтобы 
жите л и Владимирской области 
сделали правильный выбор, 
думая о будущем родной зем
ли», - отметил политик.

Кирилл ПЛЕТНЕВ

р?

О

с . .  . Р  к -Свои собственный д и за и щЕхМобиля дет.иил л) -S,
м оглипредлож ит ьна:конкурсерисункаЪ

PpPlk
Ж Шщ 1
fS-SSSg*' £«I I »

i щ ж т ш  кг— т

, .. ...........— ^

I Владимирская область стала, по сути, пер- 
| вым регионом, куда после Москвы и  Петер- 
| бурга приехал Ё-мобиль. Большинство специа- 
| листов сошлись во мнении, что выбор нашего 
i региона неслучаен и  у  Михаила Прохорова на 
I Владимирскую область серьезные производ- 
§ ственные планы.

Предприятия Владимирской 
области, которые могут принять 
участие ч проекте Ё-мобиль:

Дпекеандюсв
«1У1ультиТрак» 
Сотрудники:.
200 человек 
Продукция:.

Завод «Автоприбрр»
Сотрудники:.
2 500 человек 
Продукция:.
Автомобильные 
приборы 
и запасные части

l l i i i i f g r :

Светотехника. 
ОСВАР
Сотрудники:^
2 ООО человек 
Продукция:.
Светотехнические
изделия
для автомобилей

i i S i i i i i

Ииракач
Завод «Авто.св.эт» 
Сотрудники:.
1 700 человек 
Продукция:.
Светотехнические’
изделия

'Для автомобилей .

«Автоприбор-
ком плекс»
(пос. Асерхово) 
Сотрудники:.
200 человек 
Продукция:.
Автомобильное
электрооборудо
вание

Стекольное^ 
произ водство 
Задействовано:
Около 5% насе- \: : ■ 
ления города
Продукция:.
Автомобильное . 
стекло й ::'::®

"V̂
«Автопилот» 
Сотруд н и ки:
20С человек 
Продукция:.
Автомобильные
.чехлы

радиозавод
Сотрудники:.
675 человек 
Продукция:.
Аппаратура связи,
сигнализации,
радиоприемники

i l i M

Ш есмотря на то что се
рьёзного автомобиль
ного производства во 

Владимирской области нет, в 
регионе немало предприятий, 
производящих оборудование 
и запчасти для автопрома. 
Если учесть, что производство 
комплектующих для Ё-мобиля 
планируется локализовать в 
России, на территории Влади
мирской области м ог бы сфор
мироваться своеобразный 
производственный кластер.

Что это даст местным про
изводителям? Во-первых, , 
•стабильные крупные заказы, 
а значит. -  уверенность в за
втрашнем дне, возможность 
планировать и работать на 
перспективу. Имея стабильный 
ры нок сбыта продукции, пред
приятие может развиваться, 
создавать новые рабочие ме
ста. И чем больше таких пред
приятий будет в нашей обла

сти, тем лучше не только для 
региона в целом, но и для каж
дого из нас. Глядя на них, будут 
открываться новые производ
ства, чья продукция также мо
жет оказаться востребованной 
при производстве Ё-мобиля, а 
значит, повсеместно будут по
являться новые рабочие места.

Реализации серьезного про
екта на территории Владимир
ской области может помешать 
разве что нежелание региональ
ной власти развивать промыш
ленность. Инвестиции в область 
придут только тогда, когда у вла
сти окажется производственник, 
понимающий, чем можно по
мочь предприятиям,а не чинов
ник, воспринимающий любой 
бизнес -  как дойную корову. Что 
ж, повлиять на будущее Влади
мирской области каждый из нас 
сможет на избирательном участ
ке 8 сентября.

Вадим ПЕТРОВ
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На состоявшейся 6 июля в пресс-центре газеты «Комсомольская Правда -  

Владимир» пресс-конференции руководитель холдинга «МРГ-Инвест», канди
дат на должность Губернатора Владимирской области Александр ФИЛИППОВ, 
отвечая на вопрос журналиста о произошедшем накануне в стране повыше
нии тарифов на энергоресурсы, отметил, что часть расходов, заложенных в 
тарифах, регион обязан взять на себя. В частности, по мнению энергетика, за 
счет бюджета необходимо производить модернизацию инфраструктуры* кое 
торая сегодня находится в упадке

Н ;
Ш р
ш

_____:
бласть

Vs
Эуметь

должна 
зараба

тывать,'- "тогда-- у 
нас появится возможность ре
шать возникающ ие проблемы 
за бюджетный счет, не пере
кладывая все на плечи людей. 
Регион обязан взять на себя эту 
нагрузку, а областная власть 
должна работать на благо на
селения Владимирской" обла
сти», - считает Александр Ф И
ЛИППОВ.

. Не менее важно, по мнению 
Александра ФИЛИППОВА, и се
рьезно изучать инвестпроекты,

затраты на которые ресурсо-. 
снабжающие организации в 
итоге закладывают в тариф.

«Важно понимать, кто с ка-, 
кой программой идет и куда 
будут направляться средства, 
заложенные в тарифе. Если они 
будут направляться только на 
повышение заработных плат, 
это неправильно. Департамент 
Ж КХ области должен стать свое
образным инвестиционным ко
митетом в этой сфере, который 

.будет четко, определять, куда 
важнее направить средства. 
Если бы было грамотное руко

водство, не было бы большого 
количества компаний, берущих 
деньги в виде инвестиций, а 
через год-два уходящих с рын
ка, оставляя после себя долги. 
Именно за счет этих недобро
совестных игроков и происхо
дит рост тарифов, который мы с 
вами, как потребители, вынуж
дены оплачивать. Мы постоян
но об этом говорим и неодно
кратно предлагали варианты, 
как решить эту проблему», - от
метил руководитель «МРГ-Ин- 
вест».

Вадим  ПЕТРОВ

возглавил iiweii :
На состоявшемся 6 июля во Владимире общем собра

нии Регионального отделения «Гражданской Платформы» 
в присутствии Лидера партии Михаила ПРОХОРОВА был 
утвержден список кандидатов в депутаты Законодатель
ного Собрания Владимирской области. Возглавил список 
Лидер Регионального отделения, кандидат в губернаторы 
Владимирской области Александр ФИЛИППОВ.

своей приветственной речи, обращая внимание на 
важность предстоящих выборов, Лидер «Граждан-- 

‘ ской Платформы» Михаил ПРОХОРОВ отметил:
- -  Для нашей партии это-первые региональные выборы, 
на которых мы выставляем кандидатов в губернаторы и За- : 
конодательное Собрание. Мы все видим, какой идет накал г 
страстей в политической борьбе во Владимирской области, г 
С самого начала мы были к этому готовы, потому что знали, 
что никто нам так просто власть не отдаст. Но я.уверен, что - 
победа будет за’нами. " -

Партийный список, утвержденный тайным голосованием, 
возглавит Лидер Регионального отделения Александр ФИ- ; 
ЛИППОВ, который отметил, что он искренне рад оказаться в 
одной команде с единомышленниками:

_ ■ -  В наших рядах заслуженные и уважаемые люди, грамот
ные специалисты, за годы своей работы неоднократно дока
завшие свой профессионализм. Именно за ними -  реально, а 
не по отчетам чиновников знающими жизнь -  будущее Влади
мирской области. Настало время настоящим профессионалам 
своего дела идти во власть, только так можно добиться пере- : 
мен к  лучшему. -

Кроме того, Александр ФИЛИППОВ отметил, что абсолют
но уверен в каждом из кандидатов: «В связи с давлением, ко
торое сегодня оказывается на нас и нашу партию, очень важно 
быть уверенным в том, что люди пойдут до конца, что никого : 
не удастся запугать, выдавить, заставить снять свою кандидату- i 

. ру. Если на нас давят, значит, чувствуют реальйую силу, значит, 
боятся. И это видят избиратели, поэтому наших сторонников с : 
каждым днем становится все больше. Не сомневаюсь, что 8 сен-; 
тября мы сможем добиться нужного нам результата».

Кирилл  ПЛЕТНЕВ
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П ресс-конф еренция, которую 6 ию ля в пресс-центре газеты «Ком со
м ольская Правда  -  В ладим ир»  провели  Л идер  «Гражданской Платфор
м ы »  М и х а и л  ПРОХОРОВ и  кандидат на пост Губернатора В ладим ирской  
области А лександ р  ФИЛИППОВ, не  ограничилась полит ическими заяв
л е н и я м и  н акан ун е  вы боров. Так, в ход е  беседы  М и хаи л  ПРОХОРОВ от
метил серьезны й потенциал наш его региона в автопроме, а А лександр  
ФИЛИППОВ рассказал журналист ам об  основны х пунктах своей пред
вы б орной програм м ы .

полне логично, что на- 
, чалась пресс-конфе- 

ренция с вопросов о 
Ё-мобиле, который в этот день 
был представлен жителям" Вла
димира. Как отметил Михаил 
ПРОХОРОВ, будущее проекта 
может оказаться связано и с 
Владимирской областью. Лидер 
«Гражданской Платформы» не 
исключил возможность разме
щения заказов на ряде пред
приятий, работающих на терри
тории Владимирской области. 
Необходимым условием для 
инвестиций, по мнению ПРО
ХОРОВА, является наличие во 
главе региона грамотного ру
ководителя, который имеет за 
плечами серьезный производ

ственный опыт и действительно 
понимает, как работает рынок.

-  Потенциал Владимирской 
области в . автопроме серьез
ный, -  уверен бизнесмен. -  Есть 
серьезная производственная 
база, есть ряд крупных рабо
тающих предприятий, среди 
которых «Автоприбор», «Ав
тосвет», ОСВАР. Наконец, есть 
люди, которые хорошо разби
раются в этой сфере, а именно 
человеческий капитал сегодня 
определяет уровень развития 
страны или региона. Если у вла
сти будет заинтересованность, 
если это будет действительно 
умная власть, которая умеет 
управлять сложными процесса
ми, тогда есть возможность раз

вернуть на территории Влади
мирской области производство 
компонентов для Ё-мобиля. А 
если найдутся. бизнесмены, го
товые в партнерстве с группой 
ОНЭКСИМ заняться реализа
цией проекта, то не исключаю 
и возможности создания про
изводства даже самих машин. 
Почему «Фольксваген» выби
рает Калугу, а не Владимирскую 
область? Это как раз говорит об 
умной и эффективной власти. 
Когда власть не рассказывает 
сказки, а своим жизненным 
опытом доказывает, что мож
но делать, все становится на 
свои места. Но для этого нужно 
иметь опыт управления серьез
ным бизнесом или крупным
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.  / .  Ь - Л ' & и М е :
предприятием.. Жители Влади
мирской области -  люди умные 
и хорошо понимают, где пустые 
фразы, а где конкретные дела.

Александр ФИЛИППОВ, в 
свою очередь, отметил, что ре
гиональная власть должна, на
конец, науч иться за ра баты вать, 
а не только тратить.. Только в 
таком, случае, по его мнению,.,' 
удастся решить ряд наиболее 
остро стоящих в регионе вопро
сов, в том числе и снижения та
рифов на коммунальные услуги 

..для потребителей:
Недальновидность сегодняш

ней власти, по мнению Алексан
дра ФИЛИППОВА, мешает раз
витию региона. По его мнению, 
сегодня необходимо сделать об-
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разование и медицину доступ
ными на всей территории Вла
димирской области, независимо 
от размера населенного пункта 
и его удаленности от.областного 
центра. Кроме этого, очень важ
но развивать промышленность 
и сельское хозяйство, это по
зволит не только создать новые 
рабочие места, но и принесет в 
регион стабильность. Не стоит 
забывать н о развитии туризма, 
серьезный потенциал которого 
сегодня регионом практически 
не используется. Все эти направ
ления, по сути, стали пунктами 
предвыборной программы, с ко
торой ФИЛИППОВ идет на. пред
стоящие 8 сентября выборы.

Кирилл ПЛЕТНЕВ


